



クリーン※まちづくり



平成25年 9月 3日
第 2号
亀山南学区公衆衛生推進協議会
会 長 川崎隆司 役員一同



健康講座開催のお知らせ

公衆衛生推進協議会

公衛協は、健康と環境を良くする活動が目的とされています。この面から考えますと「健康は心身・環境は物心」からとも考えられます。

現在、同居家族の人数が大幅に減少し、老老介護や男性介護・遠距離介護等が増え心身のケアや暮らしを支える施策が必要であると言われています。

介護の内容は様々ですが、認知症は現在、208万人を超え2040年には385万人になると見込まれ、高齢者だけでなく65歳未満の認知症は4万人と推計されています。認知症は、私たちにとって、とても身近な問題になっています。

病は気から・・と言われていますが、この度、心の健康に少しでも役立てれば幸いと考えまして下記の通り「認知症に関する講座」を開催いたしますので、どなたでも多数の方の参加をお待ちしています。

(記)

日 時	平成 25 年 9 月 2 1 日 (土)	1 0 : 0 0 ~ 1 2 : 0 0
場 所	亀山公民館	第一研修室
講 座	認知症とは？ 認知症の予防方法？ 認知症者への関わり方	
講 師	植 賀寿夫氏 (みのりグループ川内 所長)	

献血へのご協力をお願いします！

近年において医療技術が発展しましたが、血液はまだ人工的に造ることができません。そのため、輸血に必要な血液をいつでも確保しておくには、絶えず誰かの血液が必要になります。

皆様からの善意によりいただいている血液は、輸血医療を支え、大切な命を救うことができます。ここ数年は全国的に献血者が減少し、広島県に於いても、他県からかなりの血液を応援していただいているのが現状のようです。

各家庭には、チラシを配布させていただいていますが「皆様の血液で人の命を救う献血」にご協力をお願いいたします。

実施日 平成 25 年 9 月 14 日 (土) 10 : 00 ~ 16 : 00 エディオン駐車場



平成 25 年 9 月 3 日
9 月 号
亀山南学区防犯組合
連合会
会 長 山 口 定 義

安全・安心な地域と青少年の非行防止の為、今年も夏休み期間中(7月26日・8月3日・8月10日・8月24日・8月31日)地域の多くの皆様に参加いただき、夜間パトロールを実施しました、ご理解ご協力に感謝申し上げます。

※8月24日は雨天の為中止いたしましたが、連絡不十分でご迷惑をかけた。



※9月2日より小学生の登下校が始まりました、夏休みの宿題を両手に持って元気に登校しています、引き続き登下校時間帯の見守り活動に、ご協力をお願いします。皆様の見守り活動が、子ども達の事件・事故等の防止につながります。



平成25年8月20日

安佐北警察署速報

住宅対象の侵入盗に注意！！



平成25年7月末現在における、安佐北警察署管内の侵入窃盗事件の発生は、昨年同時期と比較して、15件増加しています。



被害に遭わないために

- ★ 玄関、勝手口の戸締まりはもちろんのこと、トイレや風呂場の窓も施錠する
- ★ 多額の現金は家に置かない
- ★ 通帳、印鑑、キャッシュカードは別々に保管する
- ★ 防犯カメラ、センサーライト、補助錠等の防犯器具の活用

日本一安全・安心な安佐北区を目指そう！